
 

 

 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
22/08/2019 Vilvo(o)rde 

 
  

Présents/Aanwezig : 
o Volley Belgium : Guy Juwet (voorzitter/président), Stefan De Keijser (verslaggever)  
o Volley Vlaanderen : Jean-Paul De Buysscher, Johan Van Riet (ook BEACH) 
o Federation Volley Wallonie-Bruxelles : Olivier Dulon, Anne-Marie Habets,  
o Commissies: Johan Somers (NOC-CNR), Arturo Di Giacomo (NSC-CNA), 

Verontschuldigd / Excusés : Claude Kriescher (Volley Belgium), Luc Declercq (volmacht aan JP De 
Buysscher), Daniel Van Daele (procuration à O. Dulon), Philippe Boone (EM-liga) 
Afwezig : Liga A Dames 
 
 

Commissies         Commissions 
 

1. BEACH (J. Van Riet) 
 

1.1. Evaluatie van het BEACH seizoen wordt volgende 
Rvb gegeven. 
 

1. BEACH (J. Van Riet) 
 

1.1. L’évaluation de la saison BEACH sera 
communiquée au CA suivant. 
 

2. NOC (J. Somers) 
 

2.1. De RvB keurt het annorama (VS 2 = 22/08) goed 
en vraagt om een snelle publicatie ervan. Johan 
Somers bevestigt dat de ligaclubs op de hoogte 
zijn van het conflict met nationale jeudgploegen 
in januari en april 2020. 

2.2. De RvB keurt het homologatiereglement 2019-
2020 goed (voorlopig enkel versie NL) 

2.3. De RvB keurt de kosten- en boetenlijst goed 
2.4. De Liga A heren, die dit jaar uitzonderlijk slechts 

8 deelnemende ploegen telt, zal op termijn naar 
terug 10 ploegen evolueren. Dit jaar is er geen 
daler. Als de kampioen van Liga B niet kan 
stijgen omwille van Liga voorwaarden, zal aan de 
tweede in de rangschikking voorgesteld worden 
om te stijgen onder dezelfde voorwaarden. G. 
Juwet plaatst dit op de agenda van zijn 
eerstvolgende ontmoeting met de Liga A heren.  
De definitieve regeling stijgen/dalen wordt 
uiterlijk op 1 september gepubliceerd (actie : J. 
Somers). 
De licentieregels zijn een onderwerp voor 
bespreking met de Liga tijdens het afgesproken 
overlegmoment (RCB).  

2.5. De trekking van de bekerwedstrijden vanaf 1/8e 
wordt georganiseerd als side-event op het EK 
(op zaterdag14/09 vermits dan alle ligaclubs 
uitgenodigd werden). 

 
2.6. Terugkomend op de beslissing van 20/06 om 

ook in de Liga A Dames beroep te doen op 
VolleySpike voor de scoresheet, zal G. Juwet 
morgen G. De Dobbeleer mailen met de vraag of 
intussen een upgrade van VolleySpike (libero, 
matchsharing, livescore ,…) beschikbaar is. In 
die mail wordt ook gevraagd of de samenwerking 
met Tiebreak officieel gestopt werd (zie 
beslissing 21/03).  

2. CNR (J. Somers) 
 
2.1. Le CA approuve l’annorama (VS 2 = 22/08) et 

exige une publication rapide. Johan Somers 
confirme que les clubs de la Ligue sont au 
courant du conflit d’agenda avec les sélections 
nationales des jeunes en janvier et avril 2020.  

2.2. Le CA approuve le règlement d'homologation 2019-
2020 (pour l'instant seulement en version NL) 

2.3. Le CA approuve la liste des coûts et amendes 
2.4. La Ligue A messieurs, qui cette année ne compte 

exceptionnellement que 8 équipes participantes, 
évoluera finalement à nouveau vers 10 équipes. 
Cette année, il n'y a pas de descendant. Si le 
champion de la Ligue B ne peut pas monter en 
raison des conditions de la Ligue, il sera proposé 
au second du classement de monter sous les 
mêmes conditions. G. Juwet inscrit ce point à 
l'ordre du jour de sa prochaine réunion avec la 
Ligue A. 

        Le règlement définitif monter/descendre sera 
publié au plus tard le 1er septembre (action: J. 
Somers). Les règles des licences seront discutés 
avec la Ligue lors du moment de concertation 
approuvé (RCB). 

2.5. Le tirage au sort des épreuves de la coupe du 
1/8ème est organisé comme une manifestation 
parallèle aux Championnats d'Europe (le samedi 
14/09 puisque tous les clubs des Ligues y sont 
invités). 

2.6  Revenant à la décision du 20/06 d’utiliser le 
système VolleySpike aussi pour la Ligue A Dames, 
G. Juwet enverra demain un courriel à G. De 
Dobbeleer avec la question de savoir si une mise à 
niveau de VolleySpike (libero, matchsharing, score 
en direct, ...) est disponible. Le courriel demandera 
également si la collaboration avec Tiebreak a été 
arrêtée officiellement (voir décision 21/03).  

 



 

 

      Vraag blijft wat Liga B dames en 1e nationale 
gaan doen mbt videosharing. Johan bekijkt 
verder. 

2.7. Mikasa V200W. Deze nieuwe bal zal CEV 
gebruikt worden vanaf de Continental Olympic 
Qualification (27/12/2019-12/01/2020). G. De 
Dobbeleer adviseert om de bal daarom pas toe 
te laten vanaf het seizoen 2020-2021.  

2.8. Met het oog op de hervorming van de competitie 
wordt gewerkt aan de tweetaligheid van 
Volleyadmin 2 voor gebruik op de vier nationale 
niveaus.  

2.9. Volgende week is er een nieuwe vergadering 
van de groep competitiehervorming 2021. 

2.10 Met verwijzing van punt 9.8. van het 
competitiereglement 2019-2020 herhaalt de RvB 
dat de dagen waarop de nationale ploegen een 
officiële thuiswedstijd betwisten beschermd zijn. Er 
worden dan geen andere wedstrijden gespeeld en 
er worden geen scheidsrechters beschikbaar 
gemaakt door de NSC. De FVWB vraagt dat dit 
punt van het reglement voor volgend seizoen 
herbekeken wordt.  

Reste à savoir ce que la Ligue B Dames et la 
Nationale 1 Hommes feront par rapport au 
videosharing. Johan suit ce dossier.  

2.7  Mikasa V200W. Ce nouveau ballon sera utilisé 
par la CEV à partir de la qualification olympique 
continentale (27/12/2019-12 / 01/2020). Ainsi,  
G. De Dobbeleer recommande que le ballon ne 
soit admis qu'à partir de la saison 2020-2021. 

2.8. Dans la perspective de la réforme de la 
compétition, on travaille sur le bilinguisme de 
Volleyadmin 2 pour qu’il puisse être utilisé aux 
quatre niveaux nationaux. 

2.9  Une réunion du groupe ‘réforme de la compétition 
2021’ est prévue la semaine prochaine. 

2.10 Se référant au point 9.8. du règlement de la 
compétition 2019-2020, le CA rappelle que les 
jours où les équipes nationales disputent un 
match à domicile officiel sont protégés. Aucun 
autre match ne sera joué et aucun arbitre ne 
sera mis à disposition par la CNA. La FVWB 
demande que ce point du règlement soit 
rediscuté pour la saison prochaine.  

 
 

3. NSC (A. Di Giacomo - verontschuldigd) 
 

3.1. De RvB herbevestigt de aanduiding – per 
elektronische goedkeuring op 01/08 en op 
voorstel van de NSC - van Tom Knaepkens als 
kandidaat internationaal scheidsrechter  

3.2. A. Di Giacomo deelt mee dat Marika Boulanger 
promotie kreeg tot Champions League niveau. 

3.3. A. Di Giacomo stuurde een duidelijke en 
complete standaard kostenlijst voor 
scheidsrechters rond, ter bespreking op de 
volgende RvB. 

3.4. Ligawedstrijden met Challenge-systeem krijgen 
vanaf volgend seizoen twee lijnrechters 
toegewezen (een laatste maal nog 4 LR bij EK-
wedstrijden). 

3.5. Op 5 oktober plant NSC in het EVC een vorming 
voor CEV-supervisors en voor commissarissen. 
Er wordt echter best gewacht op de herziening 
van de referentietermen voor de commissarissen, 
die in samenwerking met de Liga A heren 
uitgevoerd wordt.  

3.6. Op 12 september (vooravond van het EK) 
organiseert NSC een seminarie voor SRs 

3.7. A. Di Giacomo stelt nieuwe wedstrijdcommis-
sarissen voor.  JP De Buysscher verwijst naar 
zijn voorstel op de vorige RvB (punt 3.4.) om 
deze aanduidingen toe te wijzen aan de NOC.  
G. Juwet zal de verantwoordelijkheid op zich 
nemen als zijn werkdruk dat toelaat.   

3.8.  Bij aanduiding van scheidsrechters, lijnrechters 
en commissarissen dient absoluut aandacht 
besteed te worden aan de kostenbeperking voor 
de clubs. 

3.9. RS passeren op 07/09 een examen voor promotie 
VV. Johan Pockele - Philippe Lauwers 
FVWB. : Étienne Poriau / Christophe Falisse / 
Isabelle Potvin / Thomas Vielvoye 

3,     CNA (A. Di Giacomo - excusé) 

 
3.1. Le CA reconfirme la nomination - par approbation 

électronique du 01/08 et sur proposition de la CNA 
- de Tom Knaepkens en tant que candidat à 
l'arbitrage international 

3.2. A. Di Giacomo annonce que Marika Boulanger a 
été promue au niveau de la Ligue des Champions. 

3.3. A. Di Giacomo a distribué une liste claire et 
complète des frais encourus par les arbitres. Cette 
liste sera discutée lors du prochain CA. 

 
3.4. Les matches de la ligue où on utilise le système 

Challenge se verront attribué deux juges de ligne à 
partir de la saison suivante (pour la dernière fois 
encore 4 JdL lors des matches du CHE). 

3.5  Le 5 octobre, la CNA prévoit un cours de formation 
pour les superviseurs CEV et les commissaires de 
match. Cependant, il est préférable d'attendre la 
révision des termes de référence pour les 
commissaires, qui est effectuée en collaboration 
avec la ligue A messieurs. 

3.6. La CNA organise un séminaire pour les arbitres le 
12 septembre (veille du championnat d'Europe) 

3.7. A. Di Giacomo propose de nouveaux commissaires 
de match. JP De Buysscher se réfère à sa 
proposition du précédent CA (point 3.4.) d'attribuer 
ces désignations à la CNR. G. Juwet assumera 
cette responsabilité pour autant que sa charge de 
travail le lui permet. 

3.8. Il est primordial de considérer la limitation des 
coûts pour les clubs lors de la désignation 
d’arbitres, de juges de ligne et de commissaires de 
match. 

3.9. Quelques arbitres passent un examen de 
promotion le 07/09 
VV. Johan Pockele - Philippe Lauwers 
FVWB. : Étienne Poriau / Christophe Falisse / 
Isabelle Potvin / Thomas Vielvoye 



 

 

4. Liga A Dames (afwezig) 
 

4. Ligue A Dames (absent) 

5. Liga A Heren (P. Boone - verontschuldigd) 
 

5.1.  De Liga A heren is geen commissie van VB. 
Overleg tussen de Liga Heren en de federatie 
zal gebeuren via een overlegovergaan ( RCB 
genaamd).  In dit overlegorgaan zijn beide 
partijen paritair vertegenwoordigd. De Liga kan 
uitgenodigd worden op vergaderingen van de 
RvB. Er wordt geen budget voorzien. 

5. LIGUE A Messieurs (P. Boone - excusé) 
 
5.1. La Ligue A Messieurs n’est pas une commission 

de Volley Belgium. La consultation entre la 
fédération et la Ligue A Messieurs se fera 
moyennant un organe de concertation (appelé 
RCB). Les deux partis y sont représentés de 
façon paritaire. La Ligue peut être invitée aux 
CA.  Il n’y a pas de budget prévu. 

.  

 
 

Raad van Bestuur  
 
 

Conseil d’Administration 
 

1. Verslag vorige vergadering 
 
Het verslag van 20 juni wordt goedgekeurd. 

1. Rapport de la réunion précédente 
 

Le rapport du 20 juin est approuvé. 
 

2. Financiën (C. Kriescher, verontschuldigd) 
 

2.1. de kilometervergoeding is vastgelegd op 0.36 €/km. 
2.2  Guy stelt voor of we, in navolging van andere 

naburige landen, deze maximale kilometerkost niet 
moeten beperken naar de toekomst. 

 

2.   Finances (C. Kriescher, verontschuldigd) 
 
2.1.  L’indemnité kilométrique est fixée à 0.36 €/km. 
2.2. Guy se demande s’il ne faut pas mettre une limite 

au coût kilométrique maximal, comme cela se fait 
dans d’autres pays limitrophes. 

3. Varia 
 

3.1. De wijze van verdeling van Europese tickets blijft 
onveranderd (verzekerd CEV-ticket voor winnaar 
beker), zowel bij de heren als bij de dames. 

 
3.2 Guy Juwet zal als vertegenwoordiger van Volley 

Belgium aanwezig zijn op ‘les assises du volley’ in 
Namen op 7 september. Een nieuwe FVWB-
organisatie om in overleg te gaan met hun clubs. 

3.3 Guy Juwet nodigt alle aanwezigen uit om 
maximaal aanwezig te zijn op het Europees 
kampioenschap waaraan Volley Belgium 
meewerkt. Een belangrijke organisatie met veel 
zichtbaarheid en een ideaal promotiemiddel voor 
onze sport waar alle clubs gebruik van kunnen 
maken. De leden van de raad van bestuur 
ontvingen uitnodigingen via mail. Inschrijven is 
noodzakelijk. 

3.4  Guy Juwet vraagt dat personen die zich 
inschrijven op een activiteit dan ook effectief 
aanwezig zijn. Ondermeer op VIP-beach in 
Knokke werden personen aangemeld als 
aanwezig die nadien afwezig bleken. Dit 
veroorzaakt nutteloze kosten. 

 

3.     Divers 
 
3.1. La façon de distribuer les tickets européens 

reste inchangée (ticket CEV assurée pour le 
gagnant de la coupe), tant chez les messieurs 
que chez les dames. 

3.2. Guy Juwet représentera Volley Belgium lors des 
‘Assises du Volley’ à Namur ce 7 septembre, un 
nouvel organe de la FVWB pour la concertation 
avec les clubs. 

3.3. Guy Juwet invite les membres du CA d’assister 
autant que possible au Championnat d’Europe, 
un évènement co-organisé par Volley Belgium. 
C’est une organisation importante créant 
beaucoup de visibilité et un moyen de 
promotion idéal pour notre sport et dont nos 
clubs peuvent tous profiter. Les membres du CA 
ont reçu une invitation par courriel. Il est 
nécessaire de s’inscrire. 

3.4. Guy Juwet insiste pour que ceux qui s’inscrivent 
soient vraiment présent.  Lors du VIP-BEACH à 
Knokke certain personnes qui s’étaient inscrites 
ne se sont finalement pas présentées, ce qui 
entrainait des frais inutiles.  

 

Volgende vergadering (Raad van Bestuur) 
 
Woensdag 25/09 - 19u30 – EVC 
 

Prochaine réunion (Conseil d’Administration): 
 
Mercredi 25/09 - 19.30h - EVC 

 
verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


